

Publié le 16 mai 2024

Deux webinaires pour faire face à la chaleur et tirer profit du ZAN

Cadre de Ville et l'Ademe organisent deux webinaires ces prochaines semaines dont les thèmes sont en lien direct avec l'activité des Epl d'aménagement et de construction.



Comment faire face aux périodes de forte chaleur ?

Les fortes chaleurs sont amenées à devenir la norme. Villes du sud ou du nord, de métropole ou d'outre-mer : toutes doivent s'y préparer. Plutôt que d'être prises de court et de réagir avec des solutions coûteuses, peu adaptées sur le long terme et pas toujours écologiques (brumisateurs, climatisation, etc.), **les collectivités commencent à investir dans des solutions de rafraîchissement plus durables et pérennes**. Définir une trajectoire de rafraîchissement urbain efficace est complexe. L'ADEME met son expertise à la disposition des collectivités. Via ses appels à projets de recherche, comme PACT²e (Planifier et Aménager, face au Changement climatique, la Transition des Territoires), elle contribue à produire des connaissances sur les phénomènes physiques en jeu, l'efficacité et les limites des différentes solutions. **Ce webinaire vise à cadrer les enjeux, aider à la définition d'une stratégie avec 3 retours d'expérience qui vous seront partagés.**

- jeudi 30 mai à 9h
- [Inscriptions](#)

ZAN : une opportunité pour les territoires !

A partir des travaux de l'ADEME et ses partenaires et en s'appuyant sur les propos d'experts et de 3 retours d'expérience, ce webinaire vous apporte des **ressources méthodologiques permettant d'améliorer la connaissance des sols et de leurs fonctions**. L'objectif est de mieux les intégrer dans les stratégies de développement des territoires afin de poser les bases d'une politique de sobriété foncière ambitieuse et capable d'identifier les zones à enjeux de renaturation et de

densification.

- mardi 4 juin à 9h
- [Inscriptions](#)

Par Cécile CONSIGNY